



Mélissa Paul



Bonjour,

Je suis Mélissa Paul et je travaille à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont (HMR) depuis 20 ans. Je sollicite votre appui pour le poste d'officière à la mobilisation et à la vie syndicale à l'installation HMR.

Déléguée syndicale depuis 3 ans, j'ai activement participé à l'organisation de la grève dans le cadre de la négociation 2023-2028, ainsi qu'à plusieurs actions et manifestations de la CSN, du CCMM et de la FSSS. J'ai également contribué à l'organisation des BBQ estivaux de 2022 à 2024, collaboré avec la coalition pour la reconstruction du HMR, et pris part aux instances de négociation.

J'ai participé à des tables d'information pour le 8 mars, ainsi qu'aux kiosques Picard et Desjardins. J'ai travaillé en soutien aux griefs à l'IUSMM et au HMR, et je participe régulièrement aux assemblées mensuelles du Conseil central du Montréal métropolitain.

J'ai suivi plusieurs formations syndicales, dont Entraidant, Labor Notes (Mobiliser et gagner), et Capitalisme.

Avec toute l'énergie qui m'anime, je souhaite défendre vos conditions de travail et vos droits. Mon objectif est de vous informer et de vous mobiliser sur les enjeux cruciaux d'aujourd'hui : Santé Québec, l'organisation du travail, les coupures, la privatisation, etc. Je m'engage également à soutenir les griefs pour faire respecter vos droits.

Mes motivations sont claires : lutter contre les inégalités, l'injustice et le non-respect de nos droits. Je suis une personne dévouée, déterminée, travaillante, intègre, digne de confiance, active et militante acharnée. J'ai le sens de l'organisation et je suis toujours prête à me battre pour notre cause.

Voter pour moi, c'est voter pour une militante engagée et passionnée.

Ensemble, faisons avancer nos luttes.

SOLIDARITÉ,

Mélissa Paul

